



www.mg.co.id

## Chelsea Bakal Lepas Mount

LONDON (IM) - Chelsea dikabarkan siap melepas Mason Mount. Pemain yang kontraknya akan habis pada Juni 2024, saat ini belum menekan kontrak baru agar dirinya bertahan di Stamford Bridge. Kesepakatan urung tercapai karena mentok di masalah nilai gaji.

Dilaporkan Daily Mail, Mount menolak tawaran kenaikan gaji hingga 200 ribu Pound per pekan, dengan harapan bisa mendapat bayaran hingga 300 ribu Pound per pekan. Jika tak kunjung ada titik temu, Chelsea berniat melepasnya musim panas nanti.

The Athletic mengabarkan bahwa Chelsea mematok harga hingga 70 juta Pound atau sekitar Rp1,3 triliun untuk siapa saja yang berminat mendatangkan Mount. Untuk pemain yang kontraknya hanya tersisa musim, angka tersebut terbilang mahal.

Angka tersebut bisa dimaklumi. Chelsea baru saja menderita kerugian lebih dari 270 juta Pound dalam dua musim terakhir. Mereka juga perlu melepas sejumlah pemain agar

klub tetap bisa mematuhi aturan financial fair play.

Chelsea juga tengah berupaya merampingkan sektor gelandang yang sudah menumpuk. Jika Mount tak mau memperpanjang kontrak, pintu keluar pun terbuka untuknya.

Liverpool dilaporkan sedang mengkaji bentuk kontrak seperti apa yang dirasa cocok untuk membujuk Mount pindah ke Anfield. Mereka memang berencana melakukan penyesuaian di sektor gelandang.

Namun sejumlah klub seperti Tottenham

Hotspur, Newcastle United, Manchester City dan Manchester United juga memantapkan perkembangan situasi Mount di Chelsea. Bahkan Bayern Munich yang kini dilatih Thomas Tuchel dikabarkan ikut mendatangkannya. ● vdp



## Guendogan Bantah Gabung Barca

MANCHESTER (IM) - İlkay Guendogan disebut-sebut mau bergabung dengan Barcelona pada musim depan. Namun rumor ini langsung dibantah pihak pemain.

Masa depan Guendogan memang sedang dispekulasikan karena kontraknya di Manchester City habis musim panas ini. Sepertinya Guendogan tidak akan memperpanjang masa tinggalnya di Etihad Stadium.

Oleh karenanya, Guendogan bebas melakukan negosiasi dengan klub manapun dan bisa pindah secara cuma-cuma. Beberapa klub dikabarkan tengah mendekati Guendogan.

Barcelona jadi pihak yang paling serius karena membutuhkan tenaganya di lini tengah, yang sepertinya bakal ditinggal Sergio Busquets yang kontraknya juga habis 31 Juni.

Guendogan sendiri ingin mencari tantangan baru setelah tujuh tahun berseragam Manchester City. Apalagi istrinya sudah tidak betah bermukim di kota Manchester dan meng-

inginkan kehangatan kota Barcelona.

Kabar terbaru menyebut Guendogan sudah menekan pra-kontrak dengan Barcelona. Namun agen Guendogan yang juga pamannya, Ilhan Guendogan, membantah isu tersebut.

"Belum ada kesepakatan dengan klub mana pun. Fokus Ilkay dalam beberapa pekan terakhir cuma Manchester City dan kelahiran putranya. Dia sudah memasuki fase krusial dan akhir dari musim ini, dia cuma fokus ke sana. Masih banyak kemungkinan soal klub baru Ilkay musim depan," ujar Ilhan di Guardian. ● vit



## Manchester City Vs Liverpool Bakal Seru

Manchester City sudah tiga kali menghadapi Liverpool di musim 2022/2023. Hasilnya sekali menang dan dua kali kalah.

MANCHESTER (IM)

- Laga bigmatch nan seru dan menarik bakal tersaji di Liga Inggris pada akhir pekan ini, tak kala Manchester City berhadapan dengan Liverpool. Duel kedua tim tersaji di Stadion Etihad, Sabtu (1/4) pukul 18.30 WIB.

Jelang laga ini, Manchester City dihadapkan pada masalah kebugaran dua pemain intinya yakni Phil Foden dan Erling Haaland. Foden seperti halnya Haaland bisa dimainkan.

Haaland, yang musim ini sudah mencetak 42 gol dalam 37 penampilan, mengalami cedera hingga harus dicoret dari tim nasional Norwegia pada jeda internasional kemarin.

Kalau pun Haaland sampai absen, City masih memiliki sejumlah pemain yang mentereng. Di lini depan ada Jack Grealish

dan Julian Alvarez yang didukung oleh Kevin de Bruyne dan Bernardo Silva dari lini kedua.

Kekuatan City juga didukung oleh skuad intinya yang lain seperti Ederson Moraes (kiper), Kyle Walker, John Stones, Ruben Dias, Nathan Ake dan Rodri.

Di kubu Liverpool, pelatih Juergen Klopp juga harap-harap cemas terkait kondisi pemain-pemain seperti Darwin Nunez, Luis Diaz, Thiago Alcantara, Calvin Ramsay. Dari nama-nama tersebut, seperti halnya Nunez yang bisa dimainkan.

Tapi Liverpool masih punya Mohamed Salah, Diogo Jota dan Cody Gakpo, yang bakal bahu membahu bersama Alisson Becker (kiper), Trent Alexander-Arnold, Ibrahima Konate, Virgil van Dijk, Andrew Robertson, Jordan Henderson, Fabinho dan Harvey Elliott.

Baik Manchester City maupun Liverpool tak memiliki waktu lama untuk menyiapkan diri menyongsong laga nanti. Manchester City dituntut menjaga konsistensi demi terus mengusik Arsenal di puncak klasemen.

Skuad asuhan Pep Guardiola menaui 6 kemenangan beruntun di semua ajang sebelum jeda internasional lalu. Di klasemen Premier League saat ini, Manchester City ada di peringkat 2 dengan jarak 8 poin dari Arsenal di posisi teratas. Namun, The Citizens bermain 1 laga lebih sedikit dari The Gunners. Tambahan 3 angka akan memangkas jarak ideal menjadi 5 poin.

Guardiola mengaku laga nanti sangat penting, karena berkaitan dengan usaha untuk mendekati Arsenal. "Yah tentu saja sangat penting. Kami terus melakukan yang terbaik untuk mendekati Arsenal. Kami akan selalu fokus terhadap setiap laga. Tentu Liverpool juga demikian. Yang jelas laga nanti bakal seru dan kami berjuang untuk meraih kemenangan,"

kata Guardiola di situs klub.

Sementara itu, Liverpool tengah berupaya bangkit setelah kalah beruntun dari Real Madrid (1-0) di Liga Champions dan Bournemouth (1-0) di EPL. Dua kekalahan itu didapat setelah The Reds menghajar Manchester United dengan skor 7-0.

Liverpool yang masih belum stabil kini berkuat di urutan 6 klasemen Premier League 2022/2023 dengan poin sama dari Brighton & Hove Albion dan Brentford. Maka, Mo Salah dan kawan-kawan jangan sampai kalah jika tidak ingin turun posisi.

Liverpool juga dituntut untuk memetik poin di Etihad. Hasil laga menjadi pertarungan sebab tim besutan Klopp akan menghadapi laga-laga berat, yakni Chelsea dan Arsenal, usai melawan Manchester City.

Klopp mengaku, timnya harus berjuang keras menghadapi Manchester City. "Mereka sangat kuat, tentu kami sadar akan hal itu. Kami pasti tidak akan menyerah, karena kami juga berjuang

untuk naik ke papan atas klasemen," tutur Klopp.

Man City sudah tiga kali menghadapi Liverpool di musim 2022/2023. Hasilnya adalah sekali menang dan dua kali kalah. Man City kalah 1-3 di Community Shield, takluk 0-1 di Anfield pada pekan ke-11, kemudian menang 3-2 di kandang sendiri saat bertemu pada putaran keempat EFL Cup/Carabao Cup.

Di laga lain, Arsenal akan bertanding beberapa jam kemudian melawan Leeds United. Meriam London sedang dalam tren positif usai membukukan enam kemenangan beruntun di Premier League.

Dari pertandingan lainnya, Manchester United akan tandang ke markas Newcastle United. Sementara Chelsea akan menjamu Aston Villa. Laga lainnya adalah Bournemouth vs Fulham, Brighton & Hove Albion vs Brentford, Crystal Palace vs Leicester City, Nottingham Forest vs Wolverhampton Wanderers, West Ham United vs Southampton dan Everton vs Tottenham Hotspur. ● vit

## Napoli Siap Hadapi AC Milan

NAPLES (IM) - Napoli menghadapi ujian dari sang juara bertahan AC Milan, pada pekan ke-28 Liga Italia, yang berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Senin (3/4) pukul 01.45 WIB.

Saat ini Napoli melaju sendiri di puncak klasemen Liga Italia. Skuad Luciano Spalletti itu unggul 19 poin atas Lazio yang ada di urutan kedua dengan 11 pertandingan tersisa.

Milan yang sempat terlempar dari zona Liga Champions sedang berupaya mempertahankan posisinya empat besar. Rossoneri tidak di tiga

akhirnya di Serie A itu kini ada di posisi keempat dengan 48 poin.

Pada pertandingan pertama di San Siro pada September lalu,

Napoli menang 2-1 atas Milan. Gol penalti Matteo Politano bisa disamakan Olivier Giroud.

Namun, Napoli akhirnya sukses mengamankan kemenangan berkat Giovanni Simeone.

Meski Napoli begitu Pioli yakinnya itu tetap dikalahkan. Mereka

menunjukkan konsistensi, kekuatan, dan kualitas, mereka punya semua karakteristik tim hebat. Meski demikian, tidak ada yang sempurna atau tak bisa dikalahkan," ucap Pioli.

Maka, ia meminta Giovanni Simeone dan kolega fokus dalam pertandingan nanti. "Saya tentu berharap para pemain bisa tampil dengan performa terbaik. Kami harus terus menjaga momentum demi apa yang kami inginkan di akhir musim nanti," kata Pioli.

Dari pertandingan lainnya, Inter Milan akan berupaya bangkit usai kalah beruntun. Nerazzurri akan menjamu Fiorentina. Sementara Juventus akan menghadapi Hellas Verona. Kemenangan dari laga ini akan membawa Bianconeri semakin dekat dengan empat besar.

Jadwal lainnya Cremonese vs Atalanta, Bologna vs Udinese, Monza vs Lazio, Spezia vs Salernitana, Roma vs Sampdoria dan Empoli vs Lecce. ● vdp



## Real Madrid Ingin Bellingham

MADRID (IM) - Real Madrid serius mengejar Jude Bellingham musim panas nanti. Namun Madrid harus bersaing dengan sejumlah klub lainnya, yang juga mengejar sang pemain.

Meski baru berusia 20 tahun pada Juni mendatang, Bellingham sudah menunjukkan kematangan dalam mengolah si kulit bundar dan sering bermain di level tertinggi. Ia sudah punya tabungan 20 gol dan 24 assist dari 124 pertandingan di seluruh kompetisi sejak dibeli Borussia Dortmund. Dia juga jadi langganan di Timnas Inggris saat ini.

Namun selain Real Madrid, Liverpool dan Manchester City juga dikabarkan jadi tiga klub yang getol mengejar tanda tangan Bellingham. Tapi Dortmund sampai saat ini menegaskan belum mau melepas Bellingham. Namun, ada ke-

mungkinan Dortmund bakal mempertimbangkan jika ada tawaran di atas 100 juta Euro untuk Bellingham. Dari ketiga klub itu, Madrid dan City paling mungkin menggaet Bellingham.

Madrid kabarnya ada di posisi terdepan untuk mendapatkan Bellingham karena eks pemain Birmingham itu ingin bermain di klub Spanyol tersebut. Meski demikian, Madrid bakal berpikir dua kali untuk merekrut Bellingham. Dikutip AS, Madrid cuma mau mengeluarkan maksimal 105 juta Pound untuk memboyong Bellingham.

Mereka tidak mau bertarung untuk menaikkan harga atau memberikan gaji tinggi. Sebab Presiden Madrid Florentino Perez ingin uang sebanyak itu dihabiskan untuk memboyong pemain depan, Kylian Mbappe salah satunya. ● vit



**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com